



LE 16 AVRIL 2024

C'est dans la ville de Creil, dans le département de l'Oise, ville au riche passé industriel, que nous avons choisi cette année, d'organiser la journée obligatoire, dès 09h00. Le rituel de notre journée régionale. Ce choix a été dicté par le croissant d'accueil à par la suite laissé par la présence dans cette ville d'un site remarquable: la Clouterie RIVIERE, dernier recours de la laquelle Pierre GIRAULT, Président de la Clouterie de France, et d'Europe, pour MAREAU, Isabelle LENOBLE et votre serviteur ont pris successivement la parole. Les sujets abordés devant clore notre journée. Choix de sujets demeuraient très classiques: bilan de l'association, maintien d'un tarif réaliste, le projet de la région Nord, situation d'Air France, la visite d'un site hors du commun en France, situation des caisses de retraites, critiques ont manifestement contribué à notre réussite, situation financière et projets de l'association. Un nombre très encourageant de personnes ont rejoint notre association.

51 adhérents, adhérents, amies et amis, dont plusieurs domiciliés en région Ile de France. Ensemble des participants a par la suite été en effet présents à notre rassemblement annuel. Le dîner a été suivi du déjeuner, nous a été servi un menu unique cette année, dont le choix et la qualité ont été très appréciés.

Situé dans le complexe culturel du centre-ville, semblent avoir conquis l'ensemble de la ville, en bordure d'un splendide parc arboré. Le déjeuner reste et restera toujours un moment privilégié.





un moment privilégié, un moment de retrouvailles, d'évocation de souvenirs, d'ambiance rythmée par le bruit soutenu des rassemblement par métiers d'origine ou machines, que nos 2 jeunes guides, très mélange d'origines professionnelles. Une complices et sympathiques, ont pu combler tombola, une première pour la région Nord. Ce manque de connaissance sur cette activité m'connue. Le trafilage, le choix du excellent organisation du personnel et son traitement, la destination restaurant LE FLORA, qui en jouant avec chaque pièce, l'emballage, n'avaient l'espace disponible, a su combiner un espace en fin de visite, de secret pour nous d'ici notre assemblée du matin et des Les participantes et participants se sont qu'espaces de déjeuner réservés à notre satisfaits d'avoir passé une bonne journée avec association, ainsi qu'une autre, arrivés à l'heure d'existence d'un patrimoine industriel unique. Nous savons maintenant que c'est la différence entre une pointe et RIVIERE. Cette usine toujours en activité depuis 1888, fabrique une variété considérable de pointes et de clous, de dimensions très différentes, destinés aux métiers les plus connus, tels charpentiers, tapissiers, bourreliers, ainsi qu'aux activités moins courantes, plus liées à l'industrie du luxe ou aux maquettes de modélisme. Les 325 machines d'époque, nécessitent un réglage adapté à chaque type de produit, en fonction des commandes et des stocks à pourvoir.

● Gérard Balland
Délégué régional

